



Campos de fuerza, Fisher y Spasski en Reykjavic 1973

George Steiner nació París en 1929 y falleció en Cambridge en 2020. Fue profesor, conferenciante, filósofo, crítico literario, especialista en literatura comparada y teoría de la traducción. Políglota y educado simultáneamente en alemán, francés e inglés, se definía como una persona extraterritorial. Por todo ello, es el arquetipo del intelectual europeo.

En 1972, en plena Guerra Fría, tuvo lugar en Reykjavik el que sería el más famoso campeonato de ajedrez de la historia, que enfrentó a Fisher, estadounidense y egomaniaco, contra Spasski, ruso e introspectivo.

George Steiner estuvo presente y escribió este increíble ensayo. Ensayo que satisfará a los amantes de este deporte y convertirá a todos aquellos que nunca lo han tenido en cuenta en aprendices de un arte mucho más apasionante de lo que nunca llegaron a imaginar.

El autor

George Steiner (París, 1929) nació en el seno de una familia judía de origen vienés. Crítico y teórico de la literatura y de la cultura, y escritor, es uno de los intelectuales de influencia internacional más relevantes desde mediados del siglo XX. Articulista habitual de revistas y periódicos, entre los que se incluyen *The New Yorker*, *The Times Literary Supplement* y *The Guardian*.

Ha sido galardonado con el Premio Truman Capote por la Universidad de Stanford (1998) y el Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades (2001), entre otros.

